



Ulrike Herkner freut sich über die tolle Unterstützung der Lok-Fans

04.12.2024 00:00 CET

Lok-Fans sammeln erneut für Bärenherz

Die Fans des 1. FC Lok Leipzig haben sich wieder einmal mit großem Engagement für das Kinderhospiz Bärenherz eingesetzt. Vor dem Heimspiel gegen Erfurt am 1. Dezember übergaben sie die gesammelten Spenden, darunter 500 Euro von den Fans von Tor 4. Außerdem sammelte eine Fangruppe rund um den treuen Fan Wolfgang unter seinen Fankollegen die stolze Summe von 820 Euro, die ebenfalls an das Kinderhospiz überreicht wurde.

Dieses tolle Zeichen von Zusammenhalt und Mitgefühl zeigt, wie viel bewirkt werden kann, wenn viele Menschen für einen guten Zweck

zusammenkommen. Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei den Fans des 1. FC Lok Leipzig für ihre Unterstützung und ihr großes Herz für unsere Arbeit!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de